



Le 9 janvier 2013

## **COMMUNIQUE**

### **Une politique scolaire irresponsable**

Nous avons appris par *La Dépêche du Midi* en date du 29 décembre que le maire de Colomiers reprenait à sa charge le dossier de l'école après que l'adjoint à l'Education ait remis ses délégations à l'occasion du conseil municipal du 20 décembre.

Ainsi, au cœur des vacances de Noël, le maire adresse une « lettre ouverte » au principal quotidien régional pour informer les colomérins d'une importante décision qui concerne des milliers d'élèves et de parents d'élèves de la commune !

Cette décision hâtive, prise quelques jours après le conseil municipal du 20 décembre, témoigne de la fébrilité qui règne actuellement à la municipalité. Elle met en lumière également le manque de confiance du maire vis-à-vis de ses adjoints et conseillers municipaux. Pourquoi en effet ne pas avoir confié la délégation à l'Education à l'un des élus de la municipalité ?

Ignorant les avertissements de longue date du maire-adjoint à l'Education et de plusieurs autres élus, la municipalité a enfin pris conscience de **l'impossibilité d'assurer la rentrée scolaire 2013 dans de bonnes conditions. Il manque au moins 10 classes à Colomiers pour faire face au développement démographique de la commune qui a été mal anticipé par l'actuelle municipalité.**

Le 20 décembre, le maire annonçait la création de 8 classes préfabriquées temporaires au centre de loisirs du Cabirol pour la rentrée 2013. Ces classes sont destinées aux enfants du quartier du Garoussal qui devront traverser toute la ville pour rejoindre leur « école ». On ne saurait mieux mépriser le droit des enfants à une scolarité digne et apaisée.

Ce mépris se double d'un autre scandale : ces classes en préfabriqué vont côtoyer un immense complexe tennistique qui est en cours d'achèvement au Cabirol. On ne saurait mieux illustrer les priorités de la municipalité en matière d'équipements publics...

**Nous dénonçons avec la plus extrême vigueur une politique scolaire qui conjugue amateurisme et mépris des enfants.** Nous rappelons la situation déjà extrêmement tendue dans les écoles du fait des choix antérieurs discutables : dimension des écoles (notamment en élémentaire avec une moyenne de 15 classes par école) qui génère un plus grand mal vivre pour les élèves et davantage d'échec pour les élèves en difficulté, des classes maternelles et élémentaires aux lourds effectifs (dans la moyenne haute des villes de Midi-Pyrénées), des locaux en mauvais état et parfois inadaptés au nombre d'élèves par école du fait de l'implantation de structures modulaires toujours en augmentation..

Le temps où Colomiers pouvait s'enorgueillir d'une politique volontariste en faveur de l'enfance est désormais révolu ! Aujourd'hui, de nombreux enfants columérins sont en souffrance du fait de locaux insuffisants, de réfectoires bruyants et de cours de récréation mal aménagées où la violence progresse. Pour la ville qui se dit « amie des enfants », ce n'est pas très glorieux ! **A Colomiers, nous ne sommes pas à l'heure de la refondation de l'école, mais à l'heure de sa dégradation ! Ainsi, faute d'avoir su penser l'école de demain, notre municipalité panse aujourd'hui les plaies d'une école amochée à force de négligence.**

**Il est temps qu'une autre orientation pour l'école se dessine dans notre ville.** Europe Ecologie – Les Verts prendra part activement aux débats à venir sur l'école en invitant tous les acteurs de la communauté scolaire à se rencontrer pour construire une école qui permette aux jeunes columérins de s'épanouir et de réussir.

**Alain Refalo et Martine Berry-Sevennes**

Porte-parole EELV Colomiers

Contact : 06 61 58 10 55

<http://colomiers.eelv.fr/>